



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Salvar la Tierra antes que turismo espacial, pide el príncipe Guillermo

El príncipe Guillermo ayer, durante su visita a la escuela Heathlands, en Londres. **FOTO:** AFP

El Duque de Cambridge, defensor del medio ambiente, lanzó críticas ad portas de la COP26.

RELACIONADOS: ESPACIO | TIERRA | TURISMO ESPACIAL | PLANETA | BLUE ORIGIN



EFE
14 de octubre 2021, 07:36
A. M.



El príncipe Guillermo, ferviente defensor del medio ambiente, ha sugerido en una entrevista que los empresarios deben centrarse en salvar la **Tierra** ante la crisis climática antes que emprender el **turismo espacial**.

(Le puede interesar: [Las diferencias entre naves de Blue Origin, Virgin Galactic y SpaceX](#)).

El duque de Cambridge, nieto de la reina Isabel II y segundo en la línea de sucesión a la corona británica, consideró imperioso -en una entrevista con el podcast *Newscast* de la cadena pública BBC



divulgada este jueves-, que haya esfuerzos para "tratar de reparar la Tierra, no tratar de encontrar el próximo lugar para ir a vivir".

Temas relacionados

CHINA OCT 12

China promete crear un fondo para biodiversidad de los países en desarrollo



COP26 OCT 11

Comienza en China la COP15, crucial cita mundial sobre biodiversidad



[Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews](#)

El príncipe hizo esta observación antes de que entregue este fin de semana del premio "Earthshot", creado por él para reconocer a las personalidades que hacen esfuerzos por salvar el planeta.

El hijo del príncipe Carlos agregó que es "bastante crucial" que la gente se centre en el planeta Tierra antes de "ir hacia el **espacio** para tratar de pensar en soluciones para el futuro".

Los comentarios de Guillermo se conocieron un día después de que [el actor William Shatner, de 90 años](#), mundialmente famoso por el personaje del capitán Kirk en la serie Star Trek, se convirtiera en la persona más anciana en viajar al espacio tras abordar la cápsula **Blue Origin** del fundador de Amazon, Jeff Bezos.

(También: [¿Qué buscará la misión Lucy de la Nasa en los asteroides troyanos?](#)).

Los empresarios Richard Branson y Elton Musk también están desarrollando sus negocios de turismo espacial. En su conversación con la BBC, el príncipe dijo que no tiene interés en viajar al espacio por el impacto de carbono que tienen estos vuelos espaciales.

Al mismo tiempo, advirtió de que los jóvenes sienten cada vez más "ansiedad climática" porque ven "amenazado" su futuro. La crisis climática será abordada por los líderes mundiales en la cumbre del clima COP26 que tendrá lugar en Glasgow (Escocia) a principios del mes próximo.

EFE

